



大樹

令和6年4月30日
流山市立八木南小学校



新年度の息吹き

♪「そうさ 100%勇気 もうがんばるしかないさ この世界中の元気 抱きしめながら～！」4月の歌「勇気 100%」を全力で歌う子供たちの声が2階から響き渡ってきます。嬉しい朝のひと時です。昼休みには、たくさんの子供たちと先生と一緒に遊び、汗をかいて戻ってくる姿があります。しっかり水分補給をして、授業再開です。

4月学校では様々なことが始まりました。まずは児童会の企画による「1年生と遊ぶ会」。花のアーチをくぐってお兄さんお姉さんたちと手をつなぎ、1年生は笑顔で体育館に入場しました。全校児童が揃った楽しい会でした。



また、今年度は図書館司書の先生から、すべての学級に学校図書館のオリエンテーションを行っています。子供たちは、図書館の使い方や書棚にある本の並び方等について丁寧に教わりました。さらに、担任の先生がお勧めの本を紹介したり、絵本の読み聞かせを行ったりした学年もありました。本校の読書推進活動の一つである「ブックリンピック」も始まっています。本の世界にわくわくする気持ちを高めてほしいと願っています。



わくわくするといえば、給食です。図書館前の廊下から給食室を見ることができます。子供たちは、時々つま先立ちで背伸びをしながら窓の向こうに見える給食室を覗き、「今日のメニューは何かな」と楽しみにしています。日々の学校の様子は、HPにも載せています。ぜひご覧ください。



入学や進級は新たなスタートを切る大きなチャンスです。様々な活動が始まっていくと、楽しいことばかりではないかもしれませんが、自分自身を温かく受け止めてもらえることや、それを実感できることは、何よりの安心感につながります。また、自分自身だけでなく、きっと友達も

変わるチャンスを生かそうとしているのだ、と仲間の頑張りや変化を前向きに温かく受けとめる姿勢を大切にしたいです。今後も、教職員一同、力を合わせ「共に生きる社会を創る児童」を育てていきたいと思えます。

さて、これからゴールデンウィークに入ります。祝日の意味を考えたり季節を感じたりしながら、ご家族で過ごしていただけたらと思います。これからも、ご支援ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。



流山市立八木南小学校 校長 山本 亜由美